

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan terhadap pemberitaan aksi demonstrasi kenaikan harga BBM edisi September 2022 di media online Tribunnews.com menggunakan analisis *framing* Zhongdang Pan dan Gerald M. Kosicki yang meliputi struktur sintaksis, struktur skrip, struktur tematik dan struktur retorik dapat ditarik kesimpulannya adalah terdapat kurangnya informasi pada struktur sintaksis dan struktur retorik. Untuk struktur skrip yaitu pada berita ke satu tidak ada kutipan langsung dari narasumber dan pada berita dua tidak jelas siapa narasumbernya. Lalu untuk struktur retorik yaitu pada berita ke lima, foto yang digunakan bukan pada saat kejadian melainkan foto pada hari sebelumnya. Jika dilihat dari konteksnya, hanya menggambarkan suatu kondisi atau peristiwa maka tidak menjadi masalah. Namun hal tersebut menyimpang dari kode etik.

Framing (pembingkai) yang dilakukan tribunnews.com dalam berita aksi demonstrasi kenaikan BBM edisi September 2022 adalah kekecewaan yang dirasakan oleh rakyat bahwa kebijakan pemerintah tidak tepat serta mengenai situasi aksi demo yang ricuh, kacau dan cenderung kurang kondusif jika dilihat dari beberapa pemilihan kalimat ‘Membakar ban’, ‘Terobos kawat berduri’, ‘Melemparkan botol kaca dan menyalakan kembang api’, ‘Bentrok antar warga’, ‘Terluka karena sajam’, sehingga Tribunnews.com lebih mementingkan pada suara rakyat daripada pemerintah atau kekuasaan.

Secara melakukan konstruksi, Tribunnews.com menggunakan bahasa yang cukup lugas dan tegas dalam menyampaikan fakta di lapangan yang ada jika dilihat dari fakta-fakta aksi pendemo dari mahasiswa maupun organisasi lain yang cukup anarkis. Tribunnews.com dalam memperkuat fakta, narasumber yang pilih merupakan ketua dari organisasi dan koordinator lapangan. Unsur *newsness* atau kebaruan serta

conflict atau konflik menjadi nilai berita yang kuat dari Tribunnews.com. Secara ideologi politik, Tribunnews.com lebih memihak pada rakyat merupakan representasi dari taglinenya yaitu “Mata Lokal Menjangkau Indonesia” yang memberikan informasi berita tentang aksi demonstrasi kenaikan BBM edisi September 2022 secara nasional dari sabang sampai merauke.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka saran yang dapat disampaikan kepada pihak yang berkaitan adalah:

5.2.1 Saran Akademis

Bagi peneliti selanjutnya yang melakukan penelitian sejenis, peneliti menyarankan melakukan teori analisis framing yang belum digunakan selain framing Zhongdang Pan dan Gerald. M. Kosicki agar semakin beragam serta menghasilkan kesimpulan yang terbaru dan menjadi referensi sebagai bahan pembelajaran yang lebih baik.

5.2.2 Saran Praktis

1. Bagi mahasiswa

Diharapkan mahasiswa agar dapat lebih kritis dalam membaca berita sehingga tidak secara mentah-mentah ditelan dan mencari berita atau informasi lebih dari satu media.

2. Bagi Perusahaan

Diharapkan untuk Tribunnews.com agar dapat memperhatikan secara detail setiap unsur naskah berita agar tidak terjadinya bias informasi yang dibaca oleh masyarakat serta diharapkan dalam membuat berita harus berimbang dan tidak memihak pada salah satu individu ataupun kelompok.